

輝け！ 一小っ子 No.5

発行者 校長 上村哲也

2学期開始から3週間 充実した学校生活をめざして

夏休み明けは心身の不調を訴える児童が多くなる時期ですが、そのような状況もあまり見られず、また、新型コロナの影響による欠席者も少なくなりました。暑さに負けず、元気に学校生活を送っている児童の姿に一安心しています。

2学期は運動会や150周年記念式典など、多くの行事が控えています。児童の安全確保に努め、楽しい学びの場を設けていきたいと思えます。保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

放課後アスリートクラブ（HAC）活動中！

10月4日（水）に館林市小学校陸上記録会が開催されます。それを目標として、運動に親しみ体力向上を図るために、放課後を利用して活動を始めました。

- 期間 9月5日から 10月3日の火・木曜日
- 時間 15:20～16:20
- 種目 男女100m 男女50mハードル
男子1000m 女子800m
男女走り幅跳び 男女走り高跳び
男女ソフトボール投げ
男女4×100mリレー

48名の5・6年生が参加し、熱心に運動に取り組んでいます。体育主任を中心として14名の教員が指導にあたり、児童と共に活動しています。限られた時間の中で集中して練習を終えた後の表情は充実感に溢れており、スポーツの価値を強く感じます。

**4年生の地域学習「日本遺産 里沼」 8月31日(木) 9月14日(木)**

4年生は、総合の学習で「地域に残る文化財」について学習しています。その手がかりになる学習として、市役所文化振興課の職員の方を講師にお招きし、出前講座を開いていただきました。

里沼に残る伝説や成り立ち・生活との関わり、館林城の歴については、特に興味を持った様子で、クイズを楽しんだりしっかりとメモを取ったりする様子を見ることができました。

館林に愛着を感じていたことと思えます。



3年生の環境学習「フォレストリースクール」 9月15日(金)

群馬県では、森林や環境についての学習支援として「小学生のためのフォレストリースクール」を実施しています。3年生がその制度を活用し、学校敷地内の自然観察学習を行いました。

何気なく見ていた樹木にも、新しい発見がいっぱいです。樹木や草花、昆虫など、それぞれにたくさんの秘密が隠されています。学校敷地内に生息する身近な生き物をていねいに見ていきながら、その素晴らしさや価値に気づくことのできる貴重な学習です。いろいろな場所から、「へえ、そうだったのか!」「この葉っぱすごいね!」と、児童の歓声が聞こえてきました。

暑い中でしたが、木陰のありがたさを感じながらの、楽しい体験学習となりました。



群馬県小学校水泳教室記録会 館林一小チーム大活躍!

※(数字)は学年

7月に行われた館林市小学生水泳記録会で優秀な成績を収めた9名の選手が県大会に出場しました。一生懸命に泳ぐ姿、友だちを応援する姿に感動を覚えました。

○男子200mメドレーリレー 第2位入賞

KT(6) SS(5) NY(6) OY(6)

○女子200mフリーリレー 第13位

KS(6) KN(6) NM(6) SN(6)

○男子50m平泳ぎ 第4位入賞 SS(5)

第9位 OY(6)

○男子50m背泳ぎ 第4位入賞 NY(6)

○男子50m自由形友好レース 第2位 NR(6)

○女子50m自由形 第12位 SN(6)



〈男子メドレーリレーチーム〉

創立150周年記念式典に向かって

11月11日(土)の記念式典の他に、集会や作品展を企画しています。スローガンやロゴマークも決まり、記念誌の原稿もできあがりました。

式典には2023ブダペスト世界陸上に出場した柳田大輝選手(一小卒業生)が来てくれます。児童参加型の楽しいイベントにしたいと考えています。



〈職員の交代についてのお知らせ〉

本校と第一中学校に勤務していたSS教諭に代わり、2学期よりSH教諭が配属されました。主に4年生の体育を担当しています。

〈2学期中の職員の勤務時間について〉

7:50~16:20 ※お問い合わせ等に際してご配慮をお願いします。

